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 令和４年３月１５日 

 多摩第一小学校ＰＴＡ 

 総務委員会 

 　総務委員としての2年が終わろうとしています。思えばスタートは休校からでし 

 た。学校が休校になるなんて!!役員活動はどうなるの⁇年度途中から本格的に始 

 まった役員活動に不安しかなかったです。 

 　昨年度は副会長、今年度は会長をつとめさせていただきました。昨年度も今年 

 度も『例年通り』が全く通用せず、どうやって活動していけばよいのか模索しな 

 がらの2年間でした。至らない点だらけだったかもしれませんが、皆さまのご協力 

 のもと、たくさん助けていただき、一生懸命つとめさせていただきました。委員 

 の皆さま、スクサポの皆さまも急な変更などにたくさん対応していただきありが 

 とうございました。 

 　来年度もまだまだ『元通り』とはいかないと思いますが、今年度同様PTA活動に 

 ご理解、ご協力よろしくお願いいたします。2年間、ありがとうございました。 

 (PTA会長:小松 信恵) 

 【スクサポ活動について】 

 ・総務担当の見守りスクサポの結果報告(後半)は2022/03/29まで受付していま 

 す。PTA公式サイトの｢アンケート･登録｣より報告よろしくお願いいたします。 

 パスワードは、ankeeto2021 

 ・芝生のスクサポは、4月は令和4年度となりますが、令和3年度分のスクサポ活動 

 となります。まだ芝生スクサポ活動に参加されていない方はご参加ください。 

 (土曜日)4/2､4/16､4/30 9:00～ 

 【委員長募集!!】 

 　青少協・こども110番・芝生・広報は、委員長を募集しています。 

 委員長を引き受けてくださる方は、4月の委員決め免除で委員確定とさ 

 せていただきます。ご希望の方は、総務までお問い合わせください。 



 【委員アンケート結果報告】 

 　多くの委員の方々にご回答いただき、深く感謝を申し上げます。総務を除く委 

 員数82人/回答した方70人、回答率85.3%となりました。回答した全てのアンケー 

 トに目を通させていただきましたので、ここに、アンケートの集計結果と主なご 

 意見を掲載いたします。 

 Q5.Q1.～Q4.ついてのご意見や今後のPTA活動に関するご意見やアイデアなど 

 ●  近年、PTA活動も少しずつ負担のないよう取り纏めて頂いてると感じています。 

 ●  今後はオンライン会議などのリモート活動が取り入れられると、より委員に参加 

 しやすく、より活動が活性化できるのではと思いました。 

 ●  芝刈りの活動が多いですが、活動は土曜日のため、仕事をしている保護者にとっ 

 ては助かった。力仕事もあり、父親の参加をもっと呼びかけてもいいと思う。 

 ●  放課後子ども教室、2回だけではあったが開催できてよかった。 

 ●  今年度もコロナによる規制が多くありましたが、みなさんのご協力により学年行 

 事も無事に終えることが出来てよかったです。 

 専門委員･クラス委員の皆さま、1年間お疲れ様でした!! 

 　初めて知り合った方や学年を超えた方と一緒に、小さいお子さんがいる中 

 で、また仕事をしながら、等々、皆さん大変な中での委員会活動にご協力頂き 

 ありがとうございました。 


